

EL HERALDO de Tabasco

Tabasco Político



José Luis Gutiérrez Gutiérrez

Auténtica, la lucha contra la corrupción

“La lucha contra la corrupción tiene que ser auténtica, permanente y frontal, ya que, además de los recursos públicos que están en litigio en cada caso afectando el patrimonio colectivo de los tabasqueños, también se dañan gravemente las instituciones, la política y el servicio público, haciendo aparecer como generalizados comportamientos indebidos que son excepciones cometidas por quienes conciben la función pública como medio para su enriquecimiento personal, y con frecuencia de varias generaciones de su descendencia, al disponer con propósitos privados lo que está destinado a servir a fines públicos”, sentenció el titular del Poder Ejecutivo estatal, Arturo Núñez Jiménez, durante la lectura de su quinto informe de gobierno.

En el 2017 hemos realizado 94 auditorías de tipo financiero, de control interno y a programas especiales, que sumadas a las realizadas desde 2013 hacen un acumulado de 378. Han sido hechas a diversas dependencias y entidades de la administración pública estatal, con un monto fiscalizado de 81 mil 182 millones 309 mil pesos, ejemplificó.

Comprometidos con la transparencia y la rendición de cuentas, en el ejercicio 2017 se emprendieron 1 mil 589 procedimientos de responsabilidades administrativas, derivados de denuncias y quejas ciudadanas, omisión de manifestación de bienes, así como de observaciones determinadas por los distintos entes fiscalizadores, aseguró Núñez Jiménez, ante la presencia multipartidistas de ex y gobernadores, dirigentes nacionales y locales partidistas, senadores, diputados federal y estatal, ex y alcaldes, aspirantes a todos los cargos por haber, empresarios, artistas, escritores, comunicólogos, etcétera, etcétera, etcétera.

Respecto a los obstáculos que el gobierno estatal actual ha tenido que enfrentar y sortear para salir de la crisis financiera en la que lo dejó la administración pasada y que se agravó con la crisis petrolera, el gobernador reconoció “que no ha sido una tarea fácil”, sin embargo, “hemos avanzado”. Firmas internacionales, **como Moody’s y Fitch Ratings**, “han reconocido a Tabasco con calificaciones positivas y estables, señalando que en ella se refleja el manejo prudente de las finanzas públicas, los niveles de deuda bajos y el desempeño equilibrado”.

La propia secretaría de Hacienda Pública y Crédito Público en torno a la deuda pública estatal, “Tabasco se encuentra entre las primeras 4 entidades federativas con menor tasa de interés promedio ponderada; de igual manera, el saldo de la deuda pública actual nos ubica entre los 10 estados con menor nivel de endeudamiento, presumió.

Tabasco ha sido reconocido, insistió el mandatario en su exposición, “por la secretaría de Hacienda al ocupar el segundo lugar en el Índice de Calidad de la Información del portal de Transparencia Presupuestaria respecto a la información trimestral de los recursos transferidos por la Federación”, concluyó esta parte de su intervención en la nave tres del parque Tabasco.